

19.01.2013 Dass wir Spielimädchen und -damen nicht nur beim Musizieren in unserer grünweißen Uniform eine gute Figur abgeben, stellten wir an einem Sonnabendnachmittag beim Eislaufen unter Beweis. Und dazu war uns nichts gut genug, es sollte dann schon Dresdens Nobeladresse sein: die Eislaufbahn des Kempinski-Hotels. Das Wetter war ok, wem doch etwas kalt wurde, der konnte sich mit Glühwein oder alkoholfreien Warmgetränken aufwärmen. Und gegen Unsicherheit beim Rundendrehen um die geschmückte Tanne standen Rutschpinguine als Laufhilfe bereit. Alle hatten in den ca 2 Stunden viel Spaß und manch einer zeigte erstaunliche Eiskunstlaufqualitäten.





